

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Bei der BVZ im Album



Burgenländer rocken Wiesn

200.000 Gäste besuchten das Wiener Wiesn-Fest beim Prater. Vergangene Woche waren einige Dutzend Burgenländer dabei, die mal zeigten wie im östlichsten Bundesland gefeiert wird. Mehr auf www.bvz.at



Gaudi! Kathrin Pingitzer, Conny und Evi Spiegel sowie Iris Neuwirth (v.l.) ließen es sichtlich krachen!
Fotos: Werner Müllner



Stimme. Daphne Nyitrai und Ehrenkapellmeister Arnold Marusch sorgten für Stimmung im Bierzelt!



Prost! Nicole Hauer und Viktoria Binder (r.) verhielten sich in jeder Minute „maßvoll“!



Strahlmänner! Dietmar Eiszner, Fritz Tinhof zbd Josef Weidinger (Mitte, v.l.) fühlten sich pudelwohl zwischen den Marketenderinnen Katrin Horvath (l.), Elisabeth Koczor und Alexandra Erhof (r.).



Hahn im Korb. Bürgermeister Thomas Steiner hatte mit den Feuerwehrfrauen Romina Prieler und Michi Bergauer eine Riesensetzt!



Henne im Korb. Jürgen Polstermüller, Susanne Huf-Schreiner und David Pendl (v.l.) amüsierten sich königlich.

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Stolz. Müllendorfs Ortschef Werner Huf scharte seine feschen Musikantinnen Birgit Treiber, Silvia Schlögl und Lisa Vogl (v.l.) um sich.



Folklore. Sarah und Julia Jellschitz sowie Konrad Robitza, Katharina Ehrlich und Lisa Bauer (v.l.) spielten und tanzten großartig auf.



Endstation Gaudi. Auch die beiden Großhöfleinerinnen Isabella Wohlmuth und Maria Treiber (r.) machten auf der Wiener Wiesn Halt.



Schwungvolles Team. Die Volkstanzgruppe Großhöflein/ Kleinhöflein begeisterte gleich mehrmals mit ihren Darbietungen.